



## Diimbangi Nusantara, Paceklik Kemenangan PSIM Berlanjut



**BOYOLALI (MERAPI)** - Paceklik kemenangan PSIM Yogya kembali berlanjut, menyusul hasil imbang 1-1 dengan tuan rumah Nusantara United pada pekan keenam Liga 2 2024/2025 di Stadion Kebogiro, Boyolali, Senin (7/10) sore. Gol penyama kedudukan dari Laskar Mataram dicetak oleh Saldi Amiruddin membuat Laskar Mataram membawa pulang 1 poin.

PSIM bermain menekan di awal laga dan mendapatkan peluang pertama lewat tendangan spekulasi Yudha Alkanza pada menit ke-7. Sayangnya tendangannya melebar ke kanan gawang. Gawang PSIM sempat terancam pada menit ke-14. Tendangan langsung striker Nusantara United, Romero dari dalam kotak putih berhasil dipatahkan bek PSIM. Peluang PSIM tercipta pada menit ke-19. Umpan silang Yudha Alkanza gagal dimanfaatkan Rafinha yang sudah dijaga tiga pemain Nusantara United.

Tuan rumah akhirnya berhasil unggul lewat tendangan bebas dari Supardi dari luar kotak penalti beberapa menit menjelang babak pertama usai.

Tertinggal satu gol, PSIM bermain lebih menekan pada babak kedua. Gawang Nusantara Uni-



MERAPI-INST/PSIM.JOGJA

**Pemain PSIM, M Fariz (kiri) berebut bola dengan pemain Nusantara United.**

ted sempat dikejutkan oleh umpan silang Arya Gerryan yang berhasil dipatahkan pertahanan Nusantara United. Peluang emas PSIM terjadi di menit ke-27. Tendangan lambung Rafinha membentur kanan tiang gawang Nusantara United.

Pertandingan berlangsung dengan tensi tinggi. Kedua tim saling jual beli serangan. Nusantara United sempat membahayakan gawang PSIM menit ke-51. Beruntung M Fariz berhasil menghalau bola. PSIM akhirnya berhasil menyamakan kedudukan lewat tendangan dari luar

kotak penalti Saldi Amiruddin pada menit ke-54.

PSIM kembali mengancam gawang Nusantara United pada menit ke-63, saat umpan terobosan Rafinha bisa diterima Yudha Alkanza yang sudah berdiri bebas di depan gawang. Sayangnya, tendangannya meleset dan melebar tipis ke sisi kanan gawang. PSIM melakukan pergantian pemain pada menit ke-68. Savio Sheva dan Arlyansyah Abdulmanan masuk menggantikan Yudha Alkanza dan Arya Gerryan. Namun hingga laga usai, skor 1-1 tak berubah. (\*)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005